



EL CORONAVIRUS NOS HACE MAS NECESARIOS

Valladolid 25 de mayo 2020

Queridos amigos y familias.

Después de este periodo de falta de contacto por el confinamiento y, tras haber recibido información sobre la situación de nuestros amigos de Arequipa, nos dirigimos a vosotros con la intención de trasladaros dicha información y comunicaros las decisiones tomadas por la Junta Directiva de AYNi Parquesol como consecuencia de todo ello.

De forma resumida, estas son algunas de las cosas que nos cuentan:

A pesar de que Perú fue uno de los primeros países en decretar la cuarentena, el número de casos continúa al alza, convirtiéndose en el segundo país de América Latina y obligando al gobierno a extender el estado de emergencia.

Lamentablemente las necesidades en Arequipa son tan apremiantes, que se pueden resumir en una sola frase: **TODO FALTA.**

Son muchas las razones por las que esta pandemia está dañando más a los más pobres:

- Condiciones de hacinamiento que propician la propagación del virus.
- Al no tener cuentas bancarias, deben salir a la calle obligatoriamente a recoger ayudas y correr un alto riesgo de contagio.
- En muchos casos las familias no cuentan con refrigeradores, por lo que deben salir a diario a proveerse de alimentos. Los mercados se han convertido en uno de los mayores focos de contagio.
- La mayoría son emigrantes y trabajadores informales que viven en zonas periféricas, de las que tienen que salir a diario para generar recursos.

En cuanto a **LA SALUD**, no hay respiradores, ni pruebas, ni camas hospitalarias suficientes, por lo que los hospitales están colapsados. La especulación ha hecho subir el precio de las medicinas, haciendo imposible el acceso de los pobres a una sanidad básica.

La EDUCACIÓN PÚBLICA se ha visto afectada por causa del coronavirus, lo que ha obligado a las autoridades a cerrar los colegios y a optar por la educación 'online'. La carencia de recursos de muchas familias de los asentamientos se ha hecho aún más patente, porque no cuentan con equipos, internet y formación para afrontar esta situación. Por lo que la brecha educacional entre ricos y pobres se hará cada vez mayor. En la escuela los profesores están repartiendo alimentos y evaluando la situación de las familias de cara a afrontar la nueva situación.

COFARI, centro de niños discapacitados, se ha visto obligado a cerrar y por ello a suspender el programa psicopedagógico por el que los niños recibían terapias de rehabilitación, alimentos y sustento emocional. La escuela también está cerrada y los profesores están en contacto telefónico con los niños que siguen programas educativos de la televisión pública.

AYNI AQP, nuestros ojos allí, nos ha transmitido la solicitud de ayuda urgente por parte de COFARI que se ha planteado que **es de suma urgencia seguir trabajando a favor de las familias**

pobres y humildes que tienen niños con discapacidad y ha elaborado un programa que permita atender a estos niños, adecuándose a estos desafíos:

- Aportando víveres, pañales, medicinas, etc. a las familias más necesitadas.
- Con actuaciones ONLINE y talleres virtuales a los padres, realizando vídeos terapéuticos que permitan terapias interactivas.
- Acudiendo a dar terapias a domicilio a los niños que, por su situación o su ausencia de recursos, requieran una atención presencial.

Ante esta nueva y alarmante situación la Junta Directiva de Ayni Parquesol, ha decidido **reformular y ampliar el proyecto de ayuda** del que os informamos en la asamblea de socios, para atender de forma prioritario las necesidades más urgentes que han surgido con motivo de esta pandemia.

1. Ayudar a las familias de la escuela, COFARI y el Cerro Colorado con pañales, víveres, medicinas y artículos de primera necesidad.
2. Hacer posible la continuidad de ciertas terapias a los niños con necesidades especiales aportando:
 - Fondos para hacer posibles las terapias y talleres online.
 - Fondos para financiar la realización de terapias a domicilio y para el transporte en el caso necesario.
3. Mitigar los efectos educativos de la pandemia con fondos para dotar de recursos a las familias y a la escuela.

El confinamiento nos ha pillado en pleno periodo de renovación de socios y algunas de las acciones que nos permitían recaudar fondos como el bocata solidario, se han visto interrumpidos con el cierre del instituto. Por lo que ahora mismo nuestros fondos solo nos permitirían cubrir los dos tercios del nuevo proyecto.

Conscientes de los días difíciles por los que atravesamos, nos dirigimos a vosotros para que nos ayudéis a llevar a cabo este nuevo sueño. Ellos son los más pobres entre los pobres y son nuestra familia más allá del atlántico. **EN AREQUIPA TODO FALTA. EN AYUDA TODO SIRVE.**

Durante el mes de junio se podrá ingresar cualquier ayuda que consideréis en la cuenta de AYNi Parquesol. Finalizada la campaña os informaremos del dinero recaudado y del uso concreto que le daremos.

Os recordamos nuestra cuenta bancaria está en Unicaja de C/ Adolfo Miaja de la Muela
Cuenta: **ES86 2103 4422 4100 3550 7139**

Y que puedes seguir informado a través de nuestra página web **<https://ayni.iesparquesol.com>** así como en Facebook buscando y siguiendo a **AYNI Parquesol**

Un saludo
La Junta Directiva de Ayni Parquesol